
 

慶應義塾大学理工学部同窓会 幹事会 議事録 

 

日時：2018年6月16日（土）13:30～14:25  

場所：矢上キャンパス 創想館 地下2階マルチメディアルーム  

出席者：落合正行会長，伊藤公平学部長（名誉会長）内田勲最高顧問，中川陽一郎副会長，

鈴木譲治副会長，岡田英史副会長  

以上常任幹事 6名  

田中敏幸，朝倉浩一，高尾賢一，高田眞吾，小田芳彰，田邉孝純，柿沼康弘，安藤景太  

以上学内常任幹事 8名  

池田孝道，佐藤正治，岸富也，山田郁夫，渡辺康，中村善太郎，内田宏，福川忠昭，増山 

雅久，水田武，金井一成，町並智也，西山繁，太田英二，金田光司，鬼塚信子，宮本博幸， 

小山義之，中村直，伊與田光宏，久島士郎，種村秀紀，遠藤邦彦，金井浩之，高桑力也， 

清水智子，田辺佑一，鳴嶋俊介，新村星太郎，祖田恵太郎，湯山要海，秋田祥平 

以上学年幹事 34名  

（出席者の他に）委任者 79名  

升田まゆみ同窓会事務局長  

出席者48名，委任者79名 合計127名  

7分の1以上の出席（委任含む）により成立（幹事総数：502名）  

 

資料： 

１．役員について  

２．2017年度会計報告・2018年度予算案  

３．2017年度事業報告・2018年度事業計画  

４．その他  

 

議題：  

幹事会冒頭，岡田副会長より総会成立に関する報告がなされた． 

落合会長より挨拶があり，同日午前開催の理工学部ホームカミングデーに関する報告，同

窓会で作製した記念品（ネクタイ，プチハンカチ（ポケットチーフ），スカーフ）の報告，

収益を現役学生の奨学金にあてる旨の報告が述べられた．また，奨学金事業，80周年に向

けたイベント，矢上賞(企業支援)に関する紹介がなされた． 

続けて，伊藤公平名誉会長より挨拶があり，同窓会の収益は主として学生の奨学金や表彰

に利用する旨の説明や，理工学部80周年イベントへのお誘い，理工学部ホームカミングデ

ーの趣旨について説明がなされた．  

 



１．役員について  

岡田副会長より新・役員体制についての説明がなされた．新任者は以下の通り．  

常任幹事（新任）：柿沼康弘君（SD-60） 

 

２．2017年度会計報告・2018年度予算案  

小田常任幹事（会計）より，資料に基づき，2017年度の決算報告について説明がなされ，

決算案は原案通り承認された．引き続き，2018年度の予算案の説明がなされた．奨学金事

業において2018年度も12名への奨学金を予定しており，休学者1名からの返納があった分を

差し引き，6,600,540円の支出を見込んでいる旨の説明，ならびに雑就任において頒布品販

売収入額は500,000円の見込みである旨の説明がなされ，原案通り承認された． 

会場から，以下の意見が出された． 

・税制上の優遇措置を受けられる可能性があるのではないか． 

→理工学部奨学金指定寄付を立ち上げる計画である旨，会長より説明があった． 

・奨学金事業の予算が大きくなるようであれば，運用規定は必要ではないか． 

→奨学金事業については基金化しておらず､運用はしていないことから､現状では運用規

定は必要ない旨，副会長より説明があった． 

・紙でプリントされたものを配布してほしい． 

→伝言板を復活する計画である旨，会長より説明があった． 

・同窓会の事務局との連絡手段を電子メールだけでなく､直接電話をできるようにしてほし

い 

→同窓会事務局の電話対応の現状を調査の上､今後の検討課題とする． 

 

３．2017年度事業報告・2018年度事業計画  

岡田副会長より，資料に基づき，2017年度の事業（会報誌，奨学金，同窓会オリジナルグ

ッズ）報告がなされた．奨学生は12名を採用した．ただし，1名は途中で休学となり，全額

返納があったとの説明があった．また，直接慶應義塾に寄付手続きを可能とし，寄付者が

控除をうけることができるよう，奨学金規程の第3条の一部を以下の通り改正する旨の説明

があった． 

・理工学部同窓会等からの指定寄付金により運営する 

引き続き，2018年度の奨学金に関する事業計画の説明がなされた．2018年度の奨学金出願

数は70名で，12名を採用することを予定しているとの説明があった．同窓会誌「伝言板」

復活，オリジナルグッズ（ネクタイ，スカーフ，プチスカーフ）の製作・活用について説

明がなされた．  

 

岡田副会長より，以下のイベントについて紹介がなされた．  

・2018年度「矢上賞」授賞式典ならびに講演（9月29日）  



*同日に2017年度「矢上賞（企業支援）」への表彰も合わせて実施．  

・2018年度慶應連合三田会大会 理工学部同窓会総会・特別講演（10月21日）  

・第19回慶應科学技術展 KEIO TECHNO-MALL2018（12月14日）  

 

4．その他  

・理工学部報の伝言板の復活に関連して､今年度の原稿締切期日に関する質問があった．田

中敏幸常任幹事から7月20日頃を予定している旨の回答があった． 

・本年度は評議員選挙があり，理工学部出身の渡邊佳英さんが立候補しているため，同窓

会としてもサポートをしてほしいと会長よりお願いがあった．  

・幹事会を午前中に開催して，ホームカミングデーに参加する仕組みを検討している旨の

説明が会長からあった． 

 

以上 


